

En positivo

Desde ACPD defendemos que la cooperación es uno de los instrumentos para luchar contra la desigualdad, también en España, y que debe ser una más de las políticas públicas en los diferentes ámbitos de gobierno. En mayo de 2015 publicábamos un boletín especial que recogía los compromisos adquiridos en sus programas electorales por diferentes partidos políticos en diversos territorios. Cuatro años después, hemos iniciado esta sección que estamos desarrollando a lo largo de los próximos meses hasta las elecciones municipales y autonómicas que tendrán lugar en mayo de este año. En ella proponemos un repaso, que no pretende ser exhaustivo pero sí suficiente, del desarrollo de las políticas sociales, y en particular de la política pública de cooperación. Y **queremos hacerlo en positivo**, seleccionando algunos de los gobiernos municipales y autonómicos que se han distinguido en esta legislatura por marcar una senda en positivo en el ámbito de las políticas sociales. Una senda que en la mayoría de los casos no ha llevado al cumplimiento de los compromisos adquiridos, y exigidos por las asociaciones especializadas en el ámbito de la cooperación al desarrollo, pero que sí han representado cambios respecto al punto del que se partía, en la gran mayoría de los casos muy significativos. Cambios que, como parte del tejido social de nuestras sociedades, debemos seguir impulsando y exigiendo para que continúen avanzando hasta conseguir los objetivos marcados.

En positivo... Concello de Santiago de Compostela

Redacción: Equipo ACPD Galicia

Es martes, 26 de febrero. Santiago de Compostela se mueve al calor de un sol extraordinario. La Plaza del Obradoiro recibe gentes que peregrinan, que solo pasean y estudiantes que apuran el paso para llegar a clase. En el Pazo de Raxoi, que copreside la plaza, el reloj señala las 16.30 y se abren las puertas del Salón Verde. Alrededor de una imponente mesa catorce personas toman asiento. Son representantes del equipo de gobierno, del funcionariado, de los partidos políticos con representación municipal, del Fondo Galego de Cooperación e Solidariedade, de la Xunta de Galicia, del Foro Cívico, de las Asociaciones Vecinales, de la Xunta de Galicia, del Foro de Inmigración y de la Coordinadora Galega de ONGD. La mayoría son mujeres, nueve, indicio de que el tema a debate se centrará en alguna política social, de esas que ponen en el centro los cuidados. Concha Fernández, concejala responsable de Políticas Sociales, lee un orden del día donde la cooperación internacional se convierte en el eje del debate. Se da inicio a la primera reunión del recién constituido Consello Municipal de Cooperación e Solidariedade.

Un tono literario para describir un momento histórico. La imagen con la que saldar parte de una deuda pendiente. La que acumulaba la ciudad a los veinte años de la declaración institucional por la que se comprometía a destinar el 0,7% de su presupuesto para cooperación internacional. Han sido años en los que no existió ninguna política pública que diese forma a la declaración. Hubo iniciativas aisladas, promesas incumplidas y aportes regulares al Fondo Galego, un balance pobre para la capital de Galicia.

Esta legislatura que termina ha sido muy positiva para la cooperación internacional. En el año 2016 se iniciaba el programa *Compostela + Solidaria*, en el que las ONGD de la ciudad hacían un amplio despliegue para acercar a la ciudada-



Concha Fernández, Concelleira de Políticas Sociais, con Alejandro Quiñoá, delegado de ACPD en Galicia y presidente de la CGONGD

Esta legislatura que termina es un ejemplo de que la voluntad política es fundamental para impulsar la justicia global, una prueba de que el optimismo de la voluntad puede ser motor de avance para construir ese mundo que anhelamos.

nía la problemática de la justicia social. En 2017 se anunciaba la primera convocatoria de proyectos de cooperación internacional en régimen de concurrencia competitiva. En 2018 se aprobaba, por unanimidad de todas las fuerzas polí-

ticas, la conformación del Consello Municipal de Cooperación e Solidariedade. Tanto el programa de *Compostela + Solidaria*, como las convocatorias y el Consello forman un trío de decisiones clave. Porque se marcan las pautas de una política pública con instrumentos regulares de financiación, porque se consolidan acciones de educación con la ciudadanía y porque se establece la participación ciudadana como el centro nuclear de la política pública de cooperación.

Un ejemplo de que la voluntad política es fundamental para impulsar la justicia global. Han sido años de implicación con el tejido asociativo. Se han superado las barreras de quienes querían imponer el freno de la burocracia. En definitiva, una prueba de que el optimismo de la voluntad puede ser motor de avance para construir ese mundo que anhelamos. ●

Extremadura, en defensa de la solidaridad

Redacción: Equipo ACPP Extremadura

La defensa de la libertad y la solidaridad frente al racismo, la xenofobia y la intolerancia ha sido la bandera que durante estos últimos 4 años se ha impulsado desde la política de cooperación extremeña. La apuesta por una Red de Espacios Seguros donde todas las personas sean bienvenidas y se sientan seguras, ha hecho que tanto la administración pública, centros educativos, entidades, empresas y organizaciones de la región se unan a esta campaña y sirva para contrarrestar discursos xenófobos, fomentando un clima inclusivo entre la ciudadanía.

La apertura del Centro de Acogida, Emergencia y Derivación (CAED) en la ciudad de Mérida para personas migrantes que llegan a las costas andaluzas desde África ha supuesto, sin duda, una respuesta decidida y comprometida ante la situación de emergencia que se está viviendo.

La Movilidad Humana y las Migraciones ha sido una de las prioridades que ha marcado la política de cooperación durante estos años, plasmándose en el nuevo Plan General de Cooperación Extremeña 2018-2021: Plan de Ciudadanía Global y Cooperación para el Desarrollo en Extremadura. Un Plan que pretende avanzar hacia una lógica de construcción de la política de cooperación extremeña más abierta, flexible y dinámica, a partir de un proceso de diálogo permanente y estratégico. Una construcción que se está desarrollando desde los tres

Ámbitos Estratégicos identificados en el Plan General: Modelo de desarrollo que garantice la Sostenibilidad de la vida, Feminismos y Desigualdades; y Movilidad Humana y Migraciones, y que no son más que espacios de construcción de todos los actores.

Aunque estamos aún muy lejos de nuestra reivindicación histórica de alcanzar el 0,7%, en estos cuatro años se ha pasado de un 0,19% en el año 2016 a un 0,21% en el año 2019.

Destacamos también la incorporación de nuevas áreas regionales de la cooperación extremeña,

como América Latina y Caribe, con Colombia y Cuba; y el Norte de África y Oriente Próximo, con Marruecos y los Territorios Palestinos Ocupados; territorios en los que ACPP Extremadura está directamente vinculada con la puesta en marcha de diferentes proyectos de cooperación. Y también la apuesta que desde otras Administraciones, como la diputación de Cáceres, se está haciendo por los derechos de las mujeres y más concretamente por los derechos sexuales y reproductivos, trabajo necesario para apoyar a nuestras socias locales La Colectiva y la Agrupación Ciudadana por la Despenalización del Aborto, organizaciones feministas en El Salvador que han tenido un papel clave en la liberación de Imelda Cortez, joven salvadoreña acusada de intento de homicidio agravado por un supuesto aborto después de haber sido violada en repetidas ocasiones y que se ha convertido en un emblema de la lucha de las mujeres salvadoreñas.

Aunque estamos aún muy lejos de nuestra reivindicación histórica de alcanzar el 0,7% de los presupuestos generales para la AOD, en estos cuatro años ha habido un incremento del 21,89%, pasando de un 0,19% en el año 2016 a un 0,21% en el año 2019.

Somos conscientes de que aún queda mucho por hacer y desde ACPP Extremadura seguiremos trabajando para defender lo que hemos construido entre todas y juntas. ●



Manifestación el 8M en San Salvador en donde participaron nuestras socias locales La Colectiva Feminista y la Agrupación Ciudadana por la Despenalización del Aborto.

Tiempos de cambio en Aragón

Redacción: Equipo ACPP Aragón

“...
O tal vez es el tiempo
que cambia los lugares,
las piedras
y la casa,
tal vez los laberintos...”

En su poesía “La memoria es el viaje”, Adolfo Burriel* habla del tiempo que cambia los lugares.

Aquí os contaremos el cambio en nuestro lugar, en nuestra tierra en Aragón en los últimos tiempos, desde 2015.

Después de un largo olvido de nuestro trabajo para la justicia social a través de la Cooperación al Desarrollo como una política pública, estos últimos años han sido el momento de mostrar las ganas de visibilizar nuestra lucha, la voluntad

para que la solidaridad sea una política social y el apoyo continuo a la Coordinadora de las ONGD en Aragón, la Federación Aragonesa de Solidaridad.

La firma del primer Pacto Aragonés por la Cooperación al Desarrollo ha sido, sin duda, uno de los hitos de estos años. Un hito que marca un mínimo al que se debe llegar para recuperar



Una de las ediciones de Teatro Forum en el marco del proyecto de Educación para el Desarrollo y Ciudadanía Global

nuestras políticas y mejorar en transparencia y en calidad. Así mismo, por primera vez, el presidente de nuestra Comunidad nos ha convocado a una reunión donde la compañía de Mariví Broto, nuestra Consejera de Ciudadanía y Derechos Sociales, se ha sentido como un apoyo de compañerismo, de un camino que se quiere caminar dialogando entre las ONGD de Aragón.

Sin duda estos tiempos en Aragón han sido

tiempos de espacios de encuentros, sinergias, innovación y el inicio de un viaje que queremos que no sólo se quede en nuestra memoria, sino que pase del dicho al hecho.

Para ello, nosotras, desde ACPP-Aragón hemos seguido luchando para aportar nuestro granito de arena no sólo con nuestros proyectos de Cooperación al Desarrollo en Guatemala, El Salvador y en Senegal, sino que también seguimos

en las zonas rurales de nuestro territorio de Aragón en las provincias de Huesca y de Teruel.

El primer Pacto Aragonés por la Cooperación al Desarrollo ha sido, sin duda, un hito que marca un mínimo al que se debe llegar para recuperar nuestras políticas y mejorar en transparencia y en calidad.

Apostamos por una transformación social en la comunidad en varios municipios, gracias al apoyo del Gobierno de Aragón, uniendo generaciones, creando espacios dinámicos e innovadores para compartir conceptos como el desarrollo sostenible, migraciones, género, etc. Así, Educando para el Desarrollo, nuestro proyecto de Educación para el Desarrollo y Ciudadanía Global, se ha convertido en nuestro proyecto favorito en poco tiempo donde contamos con mayores y jóvenes para la transformación social en varios municipios de Aragón.

Así es... Tal vez, es el tiempo el que cambia los lugares... O tal vez son las personas quienes cambian los tiempos... ●

**Adolfo Burriel, abogado, poeta, político, y socio de ACPP en Aragón*

El género es uno de los ejes estratégicos de Asamblea de Cooperación por la Paz en el trabajo que realizamos, y con motivo de la celebración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, como ya venimos haciendo cada año, os presentamos algunas de las actividades y proyectos que realizamos con y para la mujeres.

La lucha por la libertad en El Salvador es feminista

Ignacio Baeza // Equipo ACPP Centroamérica

Gracias al movimiento feminista salvadoreño la sociedad española conoce a los nombres de Beatriz, Teodora o Imelda. Todas ellas son mujeres que lucharon por su libertad, mujeres que se rebelaron contra un sistema institucional que había secuestrado sus cuerpos y había ejercido toda la presión patriarcal posible para hacerles ver que ellas no eran libres para decidir. A ellas hay que sumar las más de tres millones de mujeres que en El Salvador viven con una espada

de Damocles sobre sus cabezas, la prohibición total para la interrupción del embarazo, incluso en aquellos casos en los que su propia vida corra peligro, hayan sido violadas a cualquier edad o exista una manifiesta incompatibilidad del feto con una vida extrauterina.

Imelda fue detenida en abril de 2017 después de haberse desmayado en su cuarto de baño como producto de una complicación obstétrica sobrevenida, o casi. Antes pasó por el hospital

donde personal médico observó placenta y consideró que, como no tenía una bebé consigo, se había intentado deshacer de ella. Un policía comprobó que efectivamente en la fosa séptica de la vivienda de Imelda se encontraba una recién nacida. No hubo presunción de inocencia, Imelda fue esposada y fue enviada *del hospital a la cárcel* sin poder abrazar a su hija, que hoy vive. Más de un año y medio después, Imelda fue liberada. 20 meses después de ser acusada



de "homicidio agravado" por la Fiscalía General de la República, la misma que es incapaz de obtener condena firme por más del 90% de los asesinatos que se cometen en el país, en torno a 8 diarios.

Pero lo consiguieron 20 meses de lucha del movimiento feminista en diferentes frentes: en los tribunales, preparando una defensa obstaculizada en todo momento, que es presionada por poderes fácticos, y que tiene que enfrentar a una fiscalía que por lo menos dos veces no compareció en las vistas programadas, aumentando la agonía de Imelda; en la calle, concentrándose

frente a los juzgados y mostrando la fuerza que estaban dispuestas a desplegar; en el panorama internacional, junto con sus aliadas en la sociedad civil internacionalista y feminista, convenciendo a cargos políticos de todas las nacionalidades para que también exigieran justicia; y por supuesto con su familia, apoyando sus sostén emocional.

El pasado 8 de marzo tres mujeres más volvieron a ser liberadas. Alba, Cinthia y María. Todas con casos parecidos. Todas presuntamente culpables. Al salir mostraron su felicidad, pero se lamentaron por las que habían quedado priva-

das de libertad. Ahí quedan Marina, Kenya, Xiomara, Sara, Carolina, Ely... mujeres condenadas en algún caso a 30 años de prisión. Todo el odio machista de un estado imprimido en ellas. Pudimos comprobarlo de primera mano en una visita que hicimos al penal de Ilopango (San Salvador) en noviembre de 2018. Una pequeña reunión en un patio bajo un pequeño techo. Una conversación donde nos dieron toda una lección de esperanza y voluntad de lucha.

La lucha por la liberación de todas estas mujeres es un ejemplo de la solidaridad y esfuerzo con el que se empeñan tantas mujeres y organizaciones en El Salvador para que se apliquen las resoluciones de Naciones Unidas y la Corte Interamericana de Derechos Humanos, en las que urgen al estado salvadoreño a que acaben con una situación que criminaliza las mujeres. ACPD apoya para que esto sea una realidad a nuestras socias en terreno como ORMUSA, la Agrupación Ciudadana por la Despenalización del Aborto y APROCSAL, quienes llevan movilizándose años por una vida de verdadera libertad para las mujeres salvadoreñas. ●

Programa de La Radio de Todas, radio digital <https://colectivafeminista.org/sv/la-radio-de-todas/>

Video resumen en nuestro canal Youtube. <https://www.youtube.com/watch?v=GYe1YhxPoxQ>

A la búsqueda de un lugar en el mundo

J.L. Pérez Cañete // Miembro del Grupo de Hombres por la Paz y contra el Patriarcado

El hombre es un ser en búsqueda permanente, un ente al que le gustaría que alguien le dijera «cómo hace uno para saber cuál es su lugar». No siempre tenemos cerca la voz de Aristarain, de sus personajes, para que la respuesta suene tan simple como incontestable: «supongo que me voy a dar cuenta cuando esté en un lugar y no me pueda ir». Quizás ha sido ese deseo de encontrar nuestro lugar en el mundo el que ha llevado a un grupo de hombres a reunirse cada 15 días en la sede de Asamblea de Cooperación por la Paz en San Juan de Aznalfarache.

Un Grupo de hombres por la Paz y contra el Patriarcado, hombres que no temen definirse como feministas, pero que al tiempo son conscientes de que aún tienen mucho camino que recorrer para merecer verdaderamente esa calificación. Hombres que no se sienten agredidos por el feminismo; convencidos de que es una ideología que asienta sus pilares en la igualdad. Ese concepto de igualdad que obliga al hombre a hacer renuncias y que ha provocado la reac-

ción de quienes no ven, o no quieren ver, la pervivencia de unos privilegios frente a los que se planta, cada vez con más fuerza, el movimiento feminista.

Grupo de Hombres por la Paz y contra el Patriarcado, hombres que no temen definirse como feministas pero que, al tiempo, son conscientes de que aún tienen mucho camino que recorrer para merecer verdaderamente esa calificación.

No es fácil avanzar en este camino, que es al tiempo una radiografía interior que nos descubre a diario nuestros errores y una exposición ante nuestros iguales que pueden llegar a consi-

derarnos traidores de género. Ese ha sido probablemente uno de los aprendizajes que nos han dejado las primeras reuniones. También es probable que haya sido una de las motivaciones para participar en este grupo para muchos de sus integrantes.

El asesinato de Laura Luelmo, en la localidad onubense de El Campillo, fue el detonante para la creación del grupo. Varios compañeros de ACPD Andalucía vieron la necesidad de mostrar el apoyo de los hombres a las acciones que se planteaban desde el movimiento feminista. Pero la necesidad ya vivía tanto en el interior de los convocantes como en el deseo de la veintena larga de hombres que respondieron a la llamada en ese primer encuentro.

Cada uno de nosotros llegó a aquella primera reunión empujado por sus propios demonios interiores y exteriores. Desde distintos grados de crecimiento en el camino personal de búsqueda de nuestro lugar en el mundo. Cada uno un camino diferente, algunos incluso opuestos.



Desde la pura experiencia a la formación intensa y especializada o la necesidad empujada por una sensación...

En los todavía pocos encuentros que hemos mantenido hemos pasado por la emoción de una primera reunión masiva, inesperada, la bajada a la realidad de un segundo encuentro más contenido en el que abordamos términos relacionados con el machismo y el feminismo, con el género. Las dudas de encuentros posteriores, la participación discreta y activa en las actividades del 8 de marzo y la sensación de haber puesto en marcha algo que nos va a hacer crecer a todos, cada uno a su manera. Sobre todo, la sensación de que compartimos un objetivo.

Esa idea compartida es la igualdad plena, desde el convencimiento de que el hombre debe renunciar a parcelas que tradicionalmente ha ocupado por "derecho divino del patriarcado" y que ha llegado el momento de que las mujeres reclamen ese espacio en condiciones de verdadera igualdad, sin tener que derribar muros plantados por el hombre. Debemos retirarlos nosotros.

Los hombres tenemos que dar la cara, dar un paso al frente en esta batalla por la verdadera igualdad. Frente a quienes reaccionan denigrando al feminismo, frente a quienes afirman que ya está todo conseguido y que se reclaman derechos que ya están reconocidos, frente a nosotros mismos que caemos constantemente en

vicios heredados de nuestra educación heteropatriarcal. Debemos plantarnos para sembrar junto a las mujeres el futuro de una sociedad más justa, que será también una sociedad más amable con los hombres.

«Cada uno hizo lo que pudo y dio lo mejor de sí. Si aprendieron mucho o poco no importa,

aprendieron a pensar y a convivir. Esto es lo que vale». Al menos que este recorrido en el grupo de hombres nos permita repetir esta frase de la cinta del bonaerense Adolfo Aristarain, *Un lugar en el mundo*, y quizás, con un poco de fortuna, nos ayude a encontrar ese espacio, ese lugar, en el que nos sintamos cómodos. ●



Reunión del Grupo en la sede de ACPD Andalucía en San Juan de Aznalfarache

Cosiendo experiencias comunes: Las mujeres, la costura y la ESS

Redacción: Equipo ACPD Catalunya

“Cosiendo experiencias comunes” es un ciclo de proyectos que realizamos desde ACPD Catalunya en el marco del fortalecimiento y emprendeduría de las mujeres en la ESS. Durante los años 2018 y 2019 estamos fomentando los intercambios de experiencias entre mujeres de Catalunya y Marruecos. En la VII Feria de Economía Social y Solidaria (ESS), celebrada en el mes de octubre, se recibió a un grupo de representantes de cooperativas de la zona norte y oriental de Marruecos. Son ejemplos de autoocupación económica que han conseguido autonomía desde situaciones de extrema dificultad en el ámbito de la costura.

Durante la visita también se realizó un itinerario de intercambio de experiencias para talleres textiles de la zona metropolitana de Barcelona. Se trata de grupos de mujeres catalanas que han ido surgiendo por los diferentes barrios de la

ciudad, con inicios muy vinculados a sus barrios más cercanos, con diversidad de orígenes y buscando convertirse en una salida de justicia económica.

El objetivo principal es mostrar ejemplos, desde el sur en los grupos catalanes, que la costura puede ser una herramienta de empoderamiento económico. Así, las representantes de las coope-

rativas de Marruecos han explicado de primera mano sus proyectos de emprendeduría para animar a los grupos locales que quieran constituirse como cooperativas autogestionadas. Estos encuentros impulsados desde ACPD Catalunya tienen el objetivo de facilitar el intercambio de experiencias, conocimientos y aprendizajes entre las mujeres de grupos locales de Barcelona.

Si bien sus proyectos se encuentran en situaciones diferentes, han podido desarrollar entendimientos comunes y encontrar continuidades entre ambas realidades. Han podido identificar opresiones idénticas en ambos contextos. Las mujeres de la ciudad se están formando para promover proyectos de autoocupación, potenciando así la economía social y solidaria, pero también la construcción de un futuro económico digno y evitar la discriminación laboral por razones de género.





Fueron unas jornadas cargadas de interés e inspiración que se cerraron con una cena popular intercultural cocinada por las mismas mujeres. Se han generado muchas miradas de complicidad y sonrisas entre ellas. Las mujeres que han participado en las actividades son mujeres valientes que quieren cambiar su vida. De hecho,

los diferentes grupos participantes nacieron con este objetivo.

Participaron 6 cooperativas de mujeres: *Cooperativa Aarouss Al Chamal, Asociación de Desarrollo Local de Douar Hamri, Cooperativa Elkemma para el desarrollo de Tghassrout, Centro*

Sant Martín-La Verneda y la Paz, Proyecto de costura de Trinitat Vella, Más con Menos-Roquetes y Mujeres Pa'lante-L'Hospitalet. Tanto en Marruecos como en Catalunya, nacieron ante la necesidad, así como para dotarse de una herramienta de empoderamiento colectivo. ●

Día 8 de marzo de 2019, en ACPP paramos

Redacción: Sección Sindical de CCOO de ACPP

La Sección sindical de CCOO en ACPP se reunió en febrero para hacer un planteamiento a trabajadores y trabajadoras sobre qué acciones estábamos dispuestos a impulsar en torno al Día Internacional de la Mujer.

El gran respaldo y la manifestación en apoyo a la lucha feminista que el año anterior se convirtió en modelo en toda Europa, tanto por su envergadura como por su seguimiento, nos servía sin duda de acicate para decidir las diferentes acciones a programar y promover.

Debíamos marcar el mismo trazado, y proponer el paro de la jornada completa, llegando más allá de los planteamientos de CCOO y UGT que presentaban un paro parcial de 2 horas. Y esta fue la propuesta que se hizo a los trabajadores y trabajadoras de ACPP por parte de la Sección Sindical.

Un rotundo éxito; se consiguió el paro total de un 90% de los trabajadores y trabajadoras de

ACPP y, además, con una participación activa en eventos, movilizaciones y reuniones que se sucedían en todas las provincias españolas y por la tarde, en las grandes manifestaciones ciudadanas donde tenemos representación.

Aparte, la propuesta, como ya se hizo el año pasado, incluye también la donación de la deducción total del salario del día de todos los trabajadores y trabajadoras a una ONG que se dedique exclusivamente al trabajo con las mujeres y sus derechos. Asimismo, se decidió que a esta recaudación personal se sumen otras donaciones personales y privadas.

La recaudación hasta el momento supera los 3.500€ que serán destinados a la organización u organizaciones que, entre los diferentes perfiles que se han planteado, sea elegida por votación entre toda la plantilla.

Un año más, los trabajadores y trabajadoras de ACPP se han puesto en marcha como aliados del



movimiento feminista y han transmitido ese mensaje de responsabilidad y valentía queriendo ser parte significativa, una vez más, del cambio hacia la igualdad entre hombres y mujeres, "VIVAS, LIBRES Y UNIDAS". ●

Y nos sumamos a las movilizaciones





Historias cortas III: Poner la vida en el centro

Redacción: Equipo ACPP Guinea Bissau

Ella es Fatouma Faty. Se acerca discreta a la fiesta que hay esta tarde en la tabanca pero frena de pronto a nuestra altura, se gira y se queda detenida frente a nosotras. Será tan solo un instante, Niarra y Fao desenfundan rápido y la retan, ella las mira confiada, aquellas levantan despacio su cámara y centran la vida en la escena. Este es su mensaje para el mundo, y eso que Fatouma no nos ha dicho una palabra. Nô sta djuntu.

La lucha de las mujeres es internacional. ●



Una foto de Niarra Cissé y Fao Dabo, también y tan bien hecha para el mundo. Participantes en el taller de técnicas de fotografía con ACPP en la localidad de Carantaba, Región de Bafatá. Guinea Bissau. Diciembre 2018.



Somos una organización que está formada por gente como tú, que quiere cambiar las reglas y cree que es posible. Con tu apoyo y tu aportación, continuaremos luchando por ello. Asóciate, forma parte de ACPP.

CONTRA LA DESIGUALDAD,
REDISTRIBUCIÓN

ASÓCIATE
forma parte de ACPP →

www.acpp.com/asociate